

Móstoles recupera el Consejo Sectorial de Igualdad y constituye por primera vez el Consejo Sectorial contra la Homofobia y Transfobia

Fecha de publicación: 23/10/2015 0:00

Descripción:

Según David Lucas, Alcalde Móstoles, además de tratarse de un compromiso electoral, es un compromiso del Ayuntamiento para desarrollar políticas específicas y transversales para favorecer la integración, la convivencia y la igualdad de oportunidades de las personas lesbianas, gays, transexuales y bisexuales de la ciudad.

La recuperación del Consejo Sectorial de Igualdad se enmarca en la necesidad mejorar los cauces de participación y transformación de la sociedad es imprescindible contar con los diferentes colectivos de mujeres para que aporten sus experiencias y reivindicaciones.



El Ayuntamiento de Móstoles, a través de su Gobierno Municipal, ha recuperado el Consejo Sectorial de Igualdad y ha constituido por primera vez en la historia del municipio un Consejo Sectorial de Lucha contra la Homofobia y Transfobia.

Además tienen la finalidad de analizar los supuestos discriminación, delitos de odio, que puedan estar ocurriendo en Móstoles., desarrollando políticas efectivas transversales desde la Administración.

"Se ha avanzado mucho en los últimos años en relación al reconocimiento de derechos de las personas LGTB, pero no hay que cerrar los ojos a una realidad que sigue siendo imposible de asumir y es que la homofobia y la transfobia están a la cabeza de los delitos de odio en España. De aquí la importancia de haber constituido por primera vez en nuestro municipio el Consejo Sectorial para la Erradicación de la Homofobia y Transfobia", ha destacado David Lucas.

Recuperación del Consejo de Igualdad

Otro de los compromisos del Gobierno Municipal ha sido volver a constituir el Consejo Sectorial de Igualdad. Para David Lucas, mejorar los cauces de participación y transformación de la sociedad es imprescindible contar con los diferentes colectivos de mujeres para que aporten sus experiencias y reivindicaciones. En esta línea se enmarca la recuperación del Consejo Sectorial de Igualdad.

"Un Consejo que había hecho desaparecer el anterior equipo de Gobierno, y que fue un referente en la Comunidad de Madrid en la lucha de las mujeres para conseguir la igualdad efectiva. Junto con la recuperación de la Concejalía de Igualdad, hemos dado un paso fundamental en nuestro firme compromiso de trabajar para la consecución de la igualdad real de género", ha concluido el regidor de Móstoles.